

A los organismos de los derechos humanos estatal, nacional e internacional.  
 A los medios masivos de comunicación  
 A las organizaciones sociales democráticas y progresistas  
 Al pueblo en general.

Por este medio la **organización campesina Emiliano Zapata Región Carranza** damos a conocer lo siguiente:

Nuestra organización campesina históricamente su lucha social se ha caracterizado en defender los derechos de los compañeros en sus necesidades mas sentidas sobre todo su bandera de lucha se basa sobre la tenencia de la tierra que están en posesión, en procesos de regularización y resolución agraria. Así también en aquellos grupos que contamos con la tierra hemos exigido la solución de nuestras demandas en los servicios de educación, salud, alimentación, etc. y sobre todo una vida digna de nuestros compañeros, pero a lo largo de esta lucha muchos de nuestros compañeros han derramado su sangre, han sido torturados, perseguidos, hostigados, hasta desaparecidos, prefabricándoles delitos y desalojos masivos de comunidades, esto se da mediante un plan de gobierno de exterminio de los movimientos sociales, estrategia que han utilizado desde tiempo atrás a través de cuerpos policíacos y la creación de grupos paramilitares y grupos de choque financiados por caciques de la región bajo la dirección de Jesús Orantes Ruiz cuyo objetivo es la de defender su poder caciquil en la región y seguir frenando nuestra lucha social.

Actualmente nuestra organización hemos entablado mesas de dialogo y acercamiento con los gobiernos en turno para darle solución a nuestra diferentes demandas agrarias y sociales. El cual hemos venido gestionando en tiempos atrás desde el periodo de pablo Salazar mendiguchia hasta el actual para darle seguimiento y solución lo cual no hemos tenido respuestas favorables a las demandas mas urgentes que nos permitan tener mejor un cambio de vida y sobre todo formas de trabajo y de sostenimiento a nuestras familias que dependemos directamente del campo. Este es el caso en materia agraria el complemento en la compra de las tierras del ejido 28 de junio de 115 ha, la compra de los predios de la 3ª ampliación de san José la grandeza, la regularización de las tierras de Nuevo paraíso, san caralampio chavin, mujeres 11 de agosto, compra de los predios que están en posesión desde el año de 1995 de las comunidades de nvo san José, mesa el porvenir, las delicias, Y solución a nuestras demandas de tierras desde los años 2000 de las comunidades de laguna verde, santa rufina las perlas y Guadalupe la cuchilla. Así también solicitamos a los gobiernos en turno que frene la hola de hostigamiento en contra de nuestras comunidades del patrullaje de los cuerpos policíacos, cancelación de las órdenes de aprensión y un alto a la persecución e intimidación de nuestros compañeros de la organización que solo buscan defender los derechos que por ley les corresponde.

Así también solicitamos de manera inmediata la solución de nuestras demandas sociales como es el caso de las viviendas dignas a nuestros compañeros, de los apoyos para invertir en el campo, las obras sociales en el revestimiento de caminos, becas para estudiantes, atención medica y entre otros que es urgente para nuestra organización.

Es por eso que hoy nuestra organización ha salido nuevamente a manifestarse por que creemos que no ha sido las respuestas que nosotros hemos esperado a la solución de nuestras demandas, y convocamos a nuestras organizaciones hermanas que hagan suya este movimiento como muestra de solidaridad y apoyo para que juntos exijamos lo que nos corresponde, así mismo Invitamos a los medios masivos de comunicación y las organismos defensores de los derechos humanos nacionales e internacionales a que estén pendiente a las diferentes acciones que hemos decidido con el fin de que nos den una respuesta satisfactoria para nuestra organización el cual estaremos plantados en las oficinas de los derechos humanos estatales en la región de san Cristóbal, toma de los predios mencionados y un proceso de huelga de hambre de las familias que necesitamos las tierras.

Ante todo esto responsabilizamos a los gobiernos estatal y nacional por cualquier atropello y desalojo de nuestros compañeros de la organización que pudiera sufrir ante este movimiento de reivindicación de nuestra lucha social.

**¡! Con la unión de los pobres venceremos !!**

**¡! Tierra y libertad !!**

**¡! Solución no represión !!**

Organización campesina Emiliano zapata región carranza.

Julio del 2009.

